

Se desarrollan elecciones presidenciales en Irán



Teherán, 18 jun (RHC) Los centros de votación para las elecciones presidenciales de Irán han abierto sus puertas este viernes para elegir al nuevo presidente del país.

La jornada de votación se ha iniciado con el anuncio del ministro del Interior de Irán, Abdolreza Rahmani Fazli, a las 07:00 (hora local) en todo el país en 66 800 colegios electorales y cerrará a las 24:00 (hora local).

Las horas de votación probablemente se extiendan por dos horas debido a una alta participación y la pandemia del nuevo coronavirus, causante de la COVID-19.

Más de 59 millones de iraníes están convocados a votar en las elecciones presidenciales este 18 de junio, día que también se llevarán a cabo las sextas elecciones de Consejos Municipales y la renovación de la mitad de los miembros del Parlamento y de la Asamblea de Expertos en más de 75 000 colegios electorales.

En estas elecciones se elige el próximo presidente de Irán entre cuatro candidatos, a saber, el presidente del Poder Judicial, Seyed Ebrahim Raisi; el diputado Amir Hosein Qazizade Hashemi; el secretario del

Consejo de Discernimiento del Sistema de Irán, Mohsen Rezai; y Abdolnaser Hemati, expresidente del Banco Central.

El ministro iraní del Interior iraní ha llamado a los observadores para elecciones a celebrar estos comicios con total perseverancia, resaltando la importancia del voto del pueblo.

En principio eran siete candidatos, pero el último día de la campaña electoral, Alireza Zakani, Mohsen Mehrlizade y Said Yalili se retiraron de la carrera comicial.

Los iraníes que residen en el exterior también pueden ejercer su derecho a sufragio en 234 colegios electorales establecidos en consulados y embajadas de 133 países.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/261117-se-desarrollan-elecciones-presidenciales-en-iran>



Radio Habana Cuba